

# Einsatz im Garten macht Freude

Als ich vor einigen Jahren in Pension ging, habe ich mir natürlich Gedanken darüber gemacht, wie ich meine neue Freiheit gestalten möchte. Ich habe dann erfahren, dass die Drehscheibe immer Einsatzkräfte für verschiedene Hilfeleistungen sucht. Dies war für mich u.a. eine Gelegenheit, der Gesellschaft etwas zurück zu geben als eine Art Dankeschön für mein erfolgreiches Berufsleben. Da ich mich körperlich noch ziemlich fit fühle, hat mich insbesondere die Unterstützung im Bereich Gartenarbeiten interessiert. Da kann ich den Einsatzzeitpunkt selber bestimmen, bin in der Natur und tue erst noch etwas für die Fitness. Es gab Zeiten, da hatte ich bis zu fünf, sechs Kunden- und Kundinnen gleichzeitig. Es war für mich eine Herausforderung, all die gleichzeitig anfallenden Gartenarbeiten zeitlich unter einen Hut zu bringen. Aus diesen Einsätzen entstanden dann auch ganz persönliche Beziehungen, die ich auch meinerseits zu schätzen wusste. Ein Schwätzchen hier, eine Berichterstattung da über meine weiteren Hobbys etc. war eine

gegenseitige Bereicherung. Trotz dieser oft schweisstreibenden Tätigkeit hat mich die Herzlichkeit und Dankbarkeit der Kunden immer tief befriedigt und die Mühen sind oft auch durch Aufmerksamkeiten wie Weihnachts- und Geburtstagsgeschenke belohnt worden.

*Fredi Germann, Aesch,  
Helfender, Drehscheibe  
Aesch-Pfeffingen-Duggingen*

### ANZEIGE



**DREHSCHIEBE**  
Aesch-Pfeffingen-Duggingen

Ältere Personen möchten  
länger Zuhause leben.  
Für die alltäglichen Dinge  
brauchen sie Unterstützung.

Wir sind für Sie da.  
Wir suchen helfende Hände.

**MELDEN SIE SICH, WIR FREUEN UNS!**

Tel. 079 753 57 16  
[www.drehscheibe-ap.ch](http://www.drehscheibe-ap.ch)